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Reunião da CPI do 
Rio Melchior esvaziada

Em tempos de crise climática, parece que 
a poluição dos corpos hídricos do Distrito 
Federal não preocupa os deputados distritais. 
A segunda reunião da Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) do Rio Melchior, realizada 

ontem, foi esvaziada pela base governista. 
Na Casa, nem mesmo a oposição acredita 
em um bom desfecho para os trabalhos. A 
verdade é que foi uma tarefa árdua conseguir 
formar um grupo para garantir a CPI.

COMEMORAÇÃO /  

TCDF autoriza festa dos 65 anos

Tribunal autoriza evento após análise do Ministério Público de Contas; programação inclui shows, 
exposições, atrações culturais e religiosas, com acesso gratuito e transporte liberado no feriado

O 
Tribunal de Contas do 
Distrito Federal (TCDF) 
autorizou a realização 
das festividades em co-

memoração aos 65 anos de Bra-
sília, após analisar pedido do 
Ministério Público de Contas do 
DF (MPCDF), que solicitava a 
suspensão do edital lançado pe-
la Secretaria de Turismo. Em de-
cisão favorável, os desembarga-
dores entenderam que inviabi-
lizar o evento a poucos dias de 
sua realização comprometeria a 
organização da celebração.

A Corte, no entanto, deter-
minou que a Secretaria de Tu-
rismo apresente integralmente 
os documentos do processo de 
contratação previsto no Cha-
mamento Público nº 01/2025. 
A análise detalhada será fei-
ta posteriormente pelo TCDF, 
conforme estabelecido na De-
cisão Nº 1181/2025.

O resultado final do edital foi 
publicado na última terça-feira 
no Diário Oficial do Distrito Fe-
deral (DODF). A organização da 
sociedade civil Instituto Eleva 
foi a selecionada para operacio-
nalizar o evento. A programação 
oficial, gratuita, acontecerá en-
tre os dias 19 e 21 de abril, com 
atividades culturais, religiosas e 

A Esplanada dos Ministérios será um dos principais palcos para a celebração do aniversário de Brasília
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de lazer espalhadas por pontos 
estratégicos da capital.

Com o tema “O melhor tem-
po é agora”, a celebração bus-
ca valorizar o presente e for-
talecer o orgulho de viver em 
Brasília. O governador Iba-
neis Rocha (MDB) destacou a 

importância do evento para 
atrair turistas e incentivar os 
brasilienses a permanecerem 
na cidade durante o feriadão. 
“É muito importante que a ca-
pital com a melhor qualidade 
de vida do Brasil possa trazer 
visitantes para cá”, afirmou.

Nos dias 17 a 21 de abril, o 
transporte público — ônibus e 
metrô — será gratuito, assim 
como o acesso ao Jardim Bo-
tânico e ao Zoológico de Brasí-
lia. Os dois primeiros dias das 
comemorações darão desta-
que a eventos religiosos, como 

a tradicional Via-Sacra no Morro 
da Capelinha, realizada na Sex-
ta-feira da Paixão.

Nos dias principais da festa 
de 19 a 21 de abril, a Esplanada 
dos Ministérios será o centro 
das atividades, com um mega-
palco montado com telões, pas-
sarela, camarotes, áreas temáti-
cas como espaço kids e pet, ro-
da-gigante, tirolesa e praça de 
alimentação. No dia 21, a du-
pla sertaneja Zé Neto & Cristia-
no encerrará a programação. A 
cantora Mari Fernandez, fenô-
meno do piseiro, está confirma-
da para o dia 20.

A agenda cultural inclui ain-
da exposições no Museu Nacio-
nal da República, com destaque 
para uma mostra sobre Juscelino 
Kubitschek, além de obras do ar-
tista plástico Pedro Garcia. O Ci-
ne Brasília exibirá a mostra Bra-
sília em Cena, reunindo filmes 
sobre a cidade ou produzidos 
por cineastas locais. Espetáculos 
de teatro e mágica também in-
tegram a programação, bem co-
mo a entrega da medalha Mérito 
Distrital da Cultura Seu Teodo-
ro e o concerto Rock Sinfônico, 
com a Orquestra do Teatro Na-
cional Claudio Santoro.

Segundo o secretário de 
Cultura, Claudio Abrantes, o 
objetivo é valorizar os espaços 

públicos e democratizar o 
acesso à cultura. “Nossa ênfa-
se é mostrar a cidade de Brasí-
lia como um museu a céu aber-
to. Estamos dando suporte às 
comemorações do aniversário, 
aproveitando as nossas ativi-
dades em equipamentos pú-
blicos”, afirmou.

O Sol Nascente vem 
passando por obras de 
infraestrutura urbana 
nos últimos meses, 
visando garantir 
qualidade de vida e 
evitar transtornos 
na região. Ontem, 
o governador do 
DF, Ibaneis Rocha 
(MDB), visitou o 
trecho 2 da região 
administrativa para 
acompanhar os serviços 
de pavimentação 
asfáltica e drenagem 
pluvial. De acordo com 
a Secretaria de Obras do 
Distrito Federal (SODF), 
a previsão é de que o 
trabalho nesse setor 
seja concluído até 
o fi m deste ano. 
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Divulgação/PSD

Divulgação

Sem justificativa

Com exceção do deputado Daniel 
Donizet (MDB), que está de licença 
médica, os demais deputados da base 
que integram a comissão — Joaquim 
Roriz Neto (PL) e Rogério Morro da 
Cruz (PRD) — sequer justificaram 
suas ausências na reunião. Os 
suplentes tampouco apareceram no 
plenário da Câmara Legislativa na 
manhã de ontem.

Duas andorinhas

Apenas a presidente — e autora da proposta 
que criou o colegiado — deputada Paula Belmonte 
(Cidadania), e Gabriel Magno (PT) participaram 
do encontro. Além dos dois parlamentares, 
ativistas pró Rio Melchior estiveram na reunião. 
Paula Belmonte chegou a parafrasear Aristóteles 
na sessão: “Dizem que uma andorinha só não 
faz verão — e é verdade. Mas duas andorinhas, 
quando se unem com coragem e propósito, 
podem, sim, evitar um tenebroso inverno.”

Participação em 
evento internacional

O secretário de Governo do 
Distrito Federal (Segov-DF), José 

Humberto Pires (MDB), foi um dos 
convidados do painel “Cidades do 

amanhã: como a avaliação da gestão 
municipal define o futuro urbano”. O 
evento ocorreu, quarta-feira, no 100º 
Encontro Internacional da Indústria 

da Construção, em São Paulo. Em sua 
participação, o secretário destacou 

o potencial da logística como motor 
de desenvolvimento no DF e falou 

dos investimentos em mais de 6,5 mil 
obras públicas, iniciadas desde 2019, 

inclusive na área de logística.

Educadores voluntários

Uma audiência pública da Câmara 
Legislativa (CLDF), realizada ontem, 
debateu as condições de trabalho dos 
Educadores Sociais Voluntários (ESVs). 
Os participantes do evento criticaram 
o valor recebido pela categoria e a 
ausência de direitos trabalhistas, 
além de outros temas. Parlamentares 
sugeriram a profissionalização 
dos ESVs que, atualmente, não 
têm vínculo empregatício com a 
Secretaria de Educação e recebem auxílio no valor total de R$ 40 por turno de quatro horas, para 
ressarcimento de despesas com alimentação e transporte. A ideia é que a contratação seja nos 
moldes da legislação aplicada aos professores temporários.

Encontro pela saúde

A senadora Leila do Vôlei (PDT), o deputado federal 
Reginaldo Veras (PV) e o distrital Max Maciel (PSol) 
marcaram presença no encontro em prol do Hospital 
Universitário de Brasília (HUB), que tem no comando 
a professora Fátima Sousa. Por suas redes sociais, a 
gestora da unidade de saúde agradeceu a presença 
dos parlamentares. “É sempre uma honra contar com 
representantes tão comprometidos com a saúde da 
nossa população. A participação de cada um de vocês 

é fundamental na missão de cuidar da saúde, não apenas do Distrito Federal, mas das regiões 
do Entorno e de todo o Brasil”, afirmou. “Com o apoio de vocês, seguimos firmes na busca por 
melhorias e inovações que beneficiem toda a população”, acrescentou Fátima.

Nova filiação no PSD

Guarda Jânio é o mais novo filiado ao Partido 
Social Democrático (PSD) no DF. Ele assinou a 
filiação na quarta-feira, após um almoço com 
as lideranças do partido, entre elas, o presidente 
regional Paulo Octávio, o deputado distrital Jorge 
Vianna, o secretário-geral Roberto Giffoni, e outros 
nomes de destaque da legenda, como o ex-distrital 
Pedro do Ovo, o ex-deputado federal Luiz Pitiman e 
o presidente do PSD Jovem no DF, André Kubitschek.

Total apoio

Após assinar a filiação, Guarda Jânio ressaltou a felicidade com a chegada ao 
partido. “Comuniquei ao governador Ibaneis Rocha e à vice-governadora Celina 
Leão que estava vindo para o PSD e recebi total apoio deles, assim como do 
secretário de Governo, José Humberto”, disse. À coluna, Celina destacou que o 
trabalho político está sendo feito no sentido de manter todos os partidos dentro da 
aliança do governo. “(O apoio à filiação) é um gesto que fazemos para demonstrar 
esse entendimento”, afirmou a vice-governadora.

Fim de ciclo
A Polícia Militar do Distrito Federal (PMDF) realizou a formatura de 39 aspirantes do Curso 

de Habilitação de Oficiais de Saúde e Capelães (CHOSC). A solenidade ocorreu, ontem, na 
Academia de Polícia Militar de Brasília (APMB) e marcou o encerramento de um ciclo de 
seis meses dedicados à preparação dos profissionais da área da saúde. Entre os formandos, 
estão médicos, dentistas e médicos veterinários especializados em áreas, como ortopedia, 
ginecologia, psiquiatria, cirurgia bucomaxilofacial, pacientes com necessidades especiais e 
medicina veterinária de equinos. A vice-governadora Celina Leão participou da formatura.


